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SE REUNIÓ EL CONSEJO SUPERIOR DIRECTIVO DE CRA EN JESÚS 
MARÍA Y ASCOCHINGA

Con la presencia de autoridades, productores y representantes de distintos puntos del 
país, se realizó exitosamente la agenda prevista para la jornada del 12 de mayo, en el Hotel 
Golf Club de la localidad de Ascochinga y en el Auditorio de la Sociedad Rural de Jesús 
María, se llevaron a cabo sendas reuniones del Consejo Superior Directivo de 
Confederaciones Rurales Argentinas, la presencia de su presidente Benito Legerén con la 
presencia de representantes de esta entidad, de CARTEZ, junto a su titular Néstor Roulet, y 
la Comisión Directiva y Sub Comisión de Trabajo de la Sociedad Rural de Jesús María.

La actividad, tras una reunión previa del día 11 de mayo de la Mesa Ejecutiva, se inició 
en la mañana del día 12 con el tema Trazabilidad, y un completo panorama brindado por le 
especialista en el tema Ing. Fabián Rodríguez Pilar.

Luego se desarrollaron las reunión de la comisiones de Legislación tributaria, carnes, 
comercio exterior y trabajo.

Por la tarde, y en el Auditorio de la Sociedad Rural, se realizó la reunión del Consejo 
Superior Directivo. Miguel Picat, presidente de la Sociedad Rural de Jesús María, destacó la 
“idea de realizar el encuentro aquí” y agradeció a las autoridades de CRA destacando la 
importancia que tienen estos encuentros y su desarrollo en el sector agropecuario.

Los temas tratados fueron los vinculados al sector ganadero, la exportación, las 
retenciones y las perspectivas del sector productivo en la Argentina, entre otras cuestiones.

INVITACIÓN

Al comenzar el encuentro previsto para la tarde, Miguel Picat invitó a sumarse a la 
Mesa central a Luis Orodá, destacado dirigente ruralista durante más de  tres décadas que 
recientemente dejó sus cargos.

LEGERÉN: “YA SOLICITAMOS UNA AUDIENCIA CON EL PRESIDENTE KIRCHNER”

Entretanto, Benito Legerén, Presidente de CRA en diálogo con la prensa aclaró que “si 
bien hemos suspendido nuestra participación en la Mesa Nacional Agropecuaria, estamos 
esperando una respuesta sobre varios temas”. Ante la consulta sobre si  se formalizó un 
pedido de audiencia al Presidente Néstor Kirchner por parte de las cuatro entidades ruralistas 
del país, Legerén confirmó la versión indicando que “efectivamente se ha cursado el pedido y 
queremos ver si podemos plantear varios temas que son preocupantes para el sector 
agropecuario”

PICAT: “EL AUMENTO EN RETENCIONES A GANANCIAS ES DISTORSIVO”

El titular de la Rural de Jesús Mmaría, no dudó en calificar de distorsivo  el incremento 
que proyecta el gobierno nacional a las retenciones por ganancias del 2 al 7 por ciento.
Es uno de los temas que realmente nos preocupan y estamos siguiendo con especial 
atención. También nos preocupa la puesta en marcha de un plan ganadero que permita el 
crecimiento sostenido del sector haciéndolo rentable” precisó Picat.
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SEGURIDAD RURAL

Uno de los temas tratados, en una reunión abierta, en la que participaron productores 
empresarios y público en general,  el Dr. Ignacio Gallo,  Director de PRONASERAR, disertó 
sobre seguridad rural y la actividad que ste ente está llevando adelante.

PRENSA
SRJM


